



田先生が駒木野病院にご就任以来、次期院長に最も相応しい人として嘱望されその日を待ち望んでいた者にとって、院長ご就任は感嘆の極みであり、本日の就任懇談会は思い出深い日となりました。心よりお慶び申し上げます。

新体制では、全スタッフが一丸となって田先生らしさが滲み出るような病院創りに邁進されますよう祈念申し上げます。

駒木野病院 元事務長 神マチ



田亮介先生、駒木野病院院長ご就任誠におめでとうございます。

田院長のもと、駒木野病院が益々発展されますよう心より祈念いたします。

東京都立小児総合医療センター  
児童・思春期精神科 医長 長沢 崇



田ちゃん！！  
がんばって下さいね！！  
同期として応援しています。  
秋山脳神経外科クリニック  
副院長 秋山 知子



2025.6.8  
院長就任記念懇談会  
当日の様子

### —田新院長就任懇談会を振り返り—

関係機関のたくさんのご来賓もあり盛況に開かれた素晴らしい懇談会でした。懐かしい職員OBの方々もたくさん駆けつけて頂き本当に大勢の方々に祝福いただけた良い会であったと思います。ご来賓の皆様からのご祝辞からも、参加者の皆様も心から頷かれる田新院長の素晴らしい人柄をともに感じあえる貴重な時間でもあったと思います。

田新院長の就任のご挨拶は、これまで駒木野病院が障害者の方々のために培ってきた財産を再確認しつつ、更なるより理想的な精神医療を職員や関係者の皆さんとともに築いていく勇気と情熱を、皆様に届けてくれる素晴らしいご挨拶でした。

医療法人財団 青渓会 理事・こころの訪問診療所いこま 院長 渡辺 任

